



# Alexis Pérez al fútbol español

El jugador fue cedido al Villarreal C.F. y jugará la Liga BBVA, primera división del fútbol en España.

La noticia llegó de pronto, tanto que sorprendió a todos. El defensor central barranquillero Alexis Pérez será nuevo jugador del Villarreal C.F. de España, equipo que actualmente compite por la Liga BBVA, primera división del balompié ibérico.

El jugador, de 20 años, fue cedido a préstamo, con opción de compra, al llamado 'Submarino Amarillo', club que espera no solo mantener la categoría, sino ser

protagonista como en 2009, cuando realizó su mejor campaña internacional al llegar a cuartos de final de la Liga de Campeones.

“La verdad pensé que esto iba a demorar un poco más. Creí que iba a jugar con el equipo hasta diciembre y que luego se iba a dar mi salida para otro club. Me tomó por sorpresa cuando me dijeron que el negocio se había concretado”, manifestó el ahora ex jugador del equipo de la 'U'.

Para Alexis Pérez, como para todos los jugadores que van a seguir su carrera en el exterior, este es un sueño convertido en realidad. “Uno recuerda lo que pasó con la familia, la época de dificultades y le agradece a Dios por todo lo que nos da, estoy feliz de poder cumplir este sueño, aunque sé que esto es apenas el comienzo, que debo trabajar fuerte para mantenerme allá”, señaló.

El defensor barranquillero viajará esta semana a España.



El lanzador José González.

## Selección Atlántico de Béisbol, subcampeona nacional, con el sello de la 'U'

Catorce peloteros y el staff de entrenadores fue el aporte del Programa Universitario de Béisbol de la Universidad Autónoma del Caribe a la Selección Atlántico, categoría mayores, que obtuvo el sub-título en el campeonato nacional que se cumplió en Medellín.

Bajo la dirección de Gerónimo Blanco la novena atlántica sumó 7 victorias y solo 2 derrotas, la más dolorosa frente al equipo que final-

mente logró el título, el combinado de Córdoba.

Los peloteros de Uniautónoma en la Selección Atlántico fueron: Daniel Reales, Gabriel García, Gerson Bossa, Anthony De Ávila, Wilson García, Hamlet Arrázola, Jordy Escalona, Jossimar Soto, Daniel Castillo, Jorge Castro, José González, Nicolás Lopera, Víctor Blanco y Reynaldo Correal. A Gerónimo Blanco lo acompañaron como coach Boris Villa y Baldomiro Altamar,

quienes ofician como entrenadores del Programa.

“Hicimos un gran torneo. Cometimos muchos errores que nos costaron el título, pero también tengo que destacar a peloteros como el lanzador José González, quien con apenas 16 años jugó el nacional de mayores y ganó un partido. Nuestro coach de pitcheo, Reynaldo Correal, fue quien derrotó a Bolívar desde el montículo”, comentó Gerónimo Blanco.

## En juegos regionales de Ascun, Uniautónoma busca duplicar cupos para final nacional

Así como lo hizo en la ronda departamental de los Juegos Deportivos Universitarios de Ascun Deportes, la Universidad Autónoma del Caribe tiene un objetivo claro en la fase regional: duplicar el número de medallas ganadas y, por ende, los cupos a la final nacional de las justas, la cual se cumplirá en Cali.

La primera final regional se cumplió en Montería y la segunda tendrá como epicentro a la ciudad de Cartagena. A la capital cordobesa asistieron 83 deportistas, mientras que a la 'Heroica' irán 110.

“Nosotros fuimos a Montería pensando en multiplicar nues-



Delegación que viajó a Cartagena.

tra presencia en la final nacional que se realizará en Cali, en la segunda quincena de octubre. Somos optimistas porque este grupo de 193 deportistas ha en-

trenado a conciencia para lograr nuestra meta”, señaló Édgar Blanco, director de deportes de la Universidad Autónoma del Caribe.